



Ayuntamiento, Diputación y  
Universidad lo adquieren

## Salamanca ya cuenta con el manuscrito de Bernardo Dorado

El concejal de Cultura, Julio López, el diputado de Cultura, Manuel Tostado, y el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca (USAL), Juan Manuel Corchado, presentaron un manuscrito autógrafo del sacerdote e historiador Bernardo Dorado, que data del año 1770 y que gracias a la adquisición por parte de las tres instituciones ya forma parte del patrimonio bibliográfico de Salamanca. Este documento, que lleva por título «Historia de la ciudad de Salamanca, su antigüedad, la de su santa yglesia, su fundación y grandezas, que la ilustran, i distinguen. Escrita por don Bernardo Dorado, Beneficiado del Lugar de la Maia, del Obispado de Salamanca», se depositará en la Biblioteca General Histórica de la USAL.

David Arranz/Ical

